

Les indiscrets

Vosges Matin, 16/1/2025

Les échos de la semaine

Guy Vaxelaire n'a pas quitté les Vosges. - Qu'on se le dise, le maire sortant de La Bresse (PS) et ancien conseiller général Guy Vaxelaire (photo à droite) n'a pas quitté les Vosges et encore moins sa ville. Sa boîte aux lettres restant vide de toute invitation officielle de la part de ses successeurs, il s'abstient d'apparaître lors des rassemblements patriotiques et autres (vœux, départs en retraite, etc.). Toutefois, comme il l'avait annoncé après les élections qui l'ont contraint à céder le fauteuil de maire (qu'il a occupé durant six mandats), il continue d'observer la vie de La Bresse depuis la maison qu'il y a fait construire et il profite de sa « retraite » municipale pour voyager.

